1 学期の一大イベント「期末テスト」が終了すると、中学生にとっては楽し い夏休みを待つばかり・・・。しかしながら通知表数値が決まるのは7月5 日~10日なので、気を抜くわけにはいきません。期末テストで90点以上取 ったのに通知表が「4」では悲しいし、逆に75点なのに「5」だったらすご くハッピーな気分になりますよね。以下に期末テスト後にすべきことを書いて おきますので、親子で確認してみて下さい。

- ①テストのまちがい直しをする。学校からの指示がある場合は必ずする。
- ②実技教科の作品提出日がまだ間に合うならば、精度を上げて提出する。
- ③授業中の態度をふつうに保つ。周りが騒いでいても同調しない。
 - 9教科の内2教科でも効果があればやって良かったと思えますよ。

テストの点数 く 通知表数値 を忘れないように! 〔野垣勝彦〕

6月・7月のおもなスケジュール		
6/22	±	期末直前ゼミ・算数数学思考力検定
23		第 1 回三田祥雲館模試 自習室開室(10:00~18:00)
29	±	特進館アカデミー
30		自習室開室(12:00~18:00) 附高祭見学ツアー
7/1~4		教育相談会【授業なし】
6	±	理科実験ショー・数学検定
7		USJ ツアー 自習室開室(12:00~18:00)
10	水	夏期新クラス発表
13	±	数学検定
14		自習室開室(12:00~18:00)
15	月	海の日【授業あり】
19	金	夏期講習スタート

※お盆休みは、8/12~16の予定です。

みんなとひとりのあいか

ここ数年、「若者の〇〇離れ」という話をよ く聞きます。車離れ、時計離れ、音楽離れな どなど……。実際の統計データを見てもそれ が如実に表れているものが多いです。一方で、 「推し活」に代表されるように、趣味に消費 する意識自体は徐々に増加しています。冒頭 のコピーだけを見るとまるで若者が趣味にお 金を使わなくなったように思えますが、実際 はそうではないようです。では、いったいど うなっているのか。「社会で共有する価値観」 が薄れているのではないかと思います。とは 言うものの、実際の行動を見ていると、周り の目や評価を必要以上に気にしている様子も 伺えます。いまの若者は社会と個人の狭間に 漂流しているのかもしれません。〔金子祐太〕

新い大学入試戦略のカタチ



2025年大学受験からの目玉となる 入試科目の「**情報 I 」**。特進館予備校 では、最新教材**「情報 AI ドリル」**で 他よりも早く対策を行っています。

5月の"自習王"決定!

☆中学生の部 中3 樋渡 夕馬 41.1 時間 ☆高校生の部

高3 坂口 未空 113.1 時間

不要なものを

片付け本を読んでいると「片付け・ 捨て」は、モノだけに留まらないこと が分かります。例えばスマホアプリの 中でもう使っていないもの、アドレス 帳に残っている、もう連絡を取らない であろう人の連絡先などがそうです。 そういうものを整理していくことで、 新たに今、自分が必要な何かが入って 来るかもしれないとありました。時間 ができたらぜひ、試してみてください

〔厚地香里〕

7月19日(金)より小・中 学生を対象に夏期講習がスタ ートいたします。 り月

ご案内・日程表を順次配布い たしますので今しばらくお待

27 日 ちください。 (木) 詳細につきましては配布のお 手紙またはアブリにてご確認

前回は、「価値観」のお話しをしましたが、今回は「愛情タイプ」による人間関係の構築 方法について考えてみたいと思います。人それぞれの愛情の受け止め方は「5つのタイプ」 があるそうです。1つ目は「**時の共有」**。特に会話がなくても、一緒にいるだけで安心して くれるタイプ。2つ目は「**贈り物」**。文字通り、プレゼントを受け取ることで喜びを感じる タイプ。3つ目は「言葉」。優しく声を掛けられて、不安や悩みが消えるタイプ。4つ目は まめるときは、本人の 「心遣い」。相手の気持ちを、誰よりも気遣ってもらえると幸せになれるタイプ。最後は 「奉仕」。自分のために、一生懸命に尽くしてもらえると生きがいを感じるタイプです。



代表北村の好きな言葉 前で。褒めるときは、 本人のいない場所で。

このようなタイプはあなたにもあるはず。ですから、愛情のタイプを理解せずに人と接すると、相手のためと 思って行ったことが相手を不愉快にさせて、「なんでこの人は分かってくれないのだ…」みたいなことになって、 あげくの果てに、人間関係が崩壊してしまいます。

さて、あなたの周囲の人たちはどのタイプか、一人ひとり検証してみませんか?そうすれば、 きっとステキな人間関係がもっと構築できて、自分自身もいま以上これ以上に、愛情いっぱい 幸せいっぱいになれるのでは…と考えています。[北村昌弘]

お車で送迎の方は、安全対策 のため必ず駐車枠内の乗降 にご協力をお願いいたします.

今年はホタルの飛び始めが例年より少し早かったようです。我が家の近くの川にも飛来するのでそれなりに身近なものですが、毎年 6 月 中旬のピークには少し離れた大きな川辺に鑑賞にいきます。ホタル単体でみると特に可愛らしいものではないですが、暗い中でやわらかい緑 の光が飛び回るのは幻想的で、何か癒される気がします。ロコミで人気のスポットは少し遠方からも鑑賞に来られる車が多く、多少混雑する こともありますが、今年も何回かは癒しを求めに行きたいと思います。

U是 特進館予備校 ∞669-1321 三田市けやき台1丁目1番地 ☆TEL079-563-8060